

¿Cómo está viviendo la pandemia y el virus. Le asusta?

FELISA: "No me asusta el coronavirus por mí. Me asusta por mis hijos y por el negocio. Miedo no tengo. Tendrá que ser lo que Dios quiera. Está siendo horrible, horroroso. En 86 años nunca había vivido algo así. Mi hija no quiere que vea la tele. Yo no tengo miedo. Estoy informada de todo lo que pasa y me voy a vacunar".

¿Cómo vivió el confinamiento?

FELISA: "Cuando cerraron el restaurante me daba miedo por el negocio. Pero después cuando permitieron llevar comida a casa, yo les ayudé en lo que pude. Pero con pena".

86 años lleva viviendo en Alalpardo aunque usted nació en Ribatejada. ¿Cómo ve el municipio?

FELISA: "Ha cambiado mucho. No para de crecer. Recuerdo el pueblo con sesenta y tantos vecinos. Era una aldea cuando yo tenía veintitantos años. Solo era la manzana alrededor de la plaza".



FELISA

¿Le gusta más el pueblo ahora o antes?

FELISA: "Ahora estamos mejor, vivimos mejor pero no nos conocemos todos como antes. Recuerdo cuando en Alalpardo teníamos sereno. Había dos y salían a cantar a las 12 de la noche. Teníamos miedo por si pasaba algo. No había luz en las casas, solo en las calle y muy poca."

¿Cómo se vivió la Guerra Civil en el pueblo?

FELISA: "Cuando terminó la guerra, yo tenía 5 años. Recuerdo cuando nos metíamos en una cueva que ya está caída en frente del Toril. Íbamos toda la población al escuchar los aviones. Donde ahora están los colegios, allí cayeron dos bombas".

Felisa, ¿Qué le hubiera gustaría hacer que no haya hecho?

FELISA: "He visto el mar, he subido en avión y en AVE pero si pudiera, estudiaría y tendría carnet de conducir. Estudiaría leyes para defender cosas que veo injustas. Sería abogada".

"Si volviera a nacer, me gustaría estudiar y tener carnet de conducir.

Sería abogada para defender cosas injustas. No montaría un restaurante porque es muy esclavo".
